Programa APC 2018



Acto de Entrega del "Proyecto de Construcción del Centro de Atención Integral a la Primera Infancia en el Corregimiento de Vista Alegre"

El 28 de febrero de 2020, el Embajador de Japón, S.E. Takashi Owaki, llevó a cabo la inauguración del Proyecto de Construcción del Centro de Atención Integral a la Primera Infancia en el Corregimiento de Vista Alegre. Este acto contó con la presencia del Sr. Rolling Rodríguez, Alcalde de Arraiján, la H.R. Luz Denia Oliver, Representante de Vista Alegre, la Licda. Kayra Harding, Diputada, y otros invitados.

Con el transcurrir de los años, el distrito de Panamá Oeste ha experimentado un incremento poblacional importante por las construcciones de nuevas barriadas y urbanizaciones. En estas zonas también se ubicarán paradas de la línea 3 del Metro que se va a construir con la cooperación del gobierno japonés, por lo cual se espera tener aún más moradores. Por lo tanto, es significativo cooperar con la creación de instalaciones para guarderías que ayudan al crecimiento y desarrollo saludable de los niños, que en el futuro serán el pilar del país. Estas instalaciones también permitirán que los padres trabajen con total tranquilidad.

Es el deseo de la Embajada de Japón que las instalaciones construidas y equipadas con este apoyo contribuyan tanto para el desarrollo integral de los niños como para el empoderamiento de las mujeres.

[Monto donado: \$89,281.00]







